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Résumé

En Suisse, le taux d’incidence de la listériose s’est stabilisé dans les années 90 à un niveau endémique
correspondant à celui observé dans les autres pays industrialisés. Entre 1990 et 1999, 3 à 6 cas par
million d’habitants ont été déclarés chaque année et aucun foyer infectieux (cas groupés) n’a été
observé. La maladie a touché avant tout les personnes immuno-déprimées présentant une pathologie
sous-jacente sévère, généralement de type néoplastique, les femmes enceintes, les nouveaux-nés et les
personnes agées. Les manifestations les plus fréquentes étaient la méningite ou la méningo-encéphalite,
la septicémie et la pneumonie. Le taux de létalité parmi les cas décvlarés était de 20%.

Summary

The rate of Listeriosis incidents stabilised in Switzerland in the 1990s to an endemic level similar to that
of other industrialised countries. Between 1990 and 1993, 3 to 6 cases per one million inhabitants were
declared yearly however, no grouped cases were noted. In most cases, persons suffering from an
immunocompromised system with a severe underlying pathology, generally of the neoplastic type,
pregnant women, neonates and the ederly were the most affected. The most onset symptoms were
meningitis or encephalo-meningitis, septicaemia ansd pneumonia. The case-fatality rate among the
declared cases was 20%.








